

## Exitosa muestra cultural en la Casa de la provincia de Buenos Aires

Escrito por Administrador  
Domingo, 17 de Marzo de 2019 00:00

---

{besps}cultura17032019|width=215|height=287{/besps}

El pasado día viernes 15 de marzo el Grupo Clásico Binomio dirigido por Oscar San Julián, la escuela de danza de Ezequiel Tonelli y el taller de pintura de Walter Teré se presentaron en la Casa de la provincia de Buenos Aires brindando un excelente espectáculo y muestra, dando a conocer parte de la producción artista de Roque Pérez.